

Las tropas japonesas inician una nueva gran ofensiva en China

Vapor petrolero de cinco mil toneladas hundido en aguas inglesas

El discurso de Arita acogido con interés en Norteamérica

Acuerdo comercial germano-turco. - Prohibición de toda propaganda en Bélgica

Nueva York.—El discurso pronunciado por el ministro de Negocios Extranjeros del Japon se...

Una gran ofensiva contra las chinas al sudeste de Kwangsi.

El objeto de la ofensiva ha sido el de destruir a las divisiones chinas que allí se encuentran...

Según los comunicados japoneses, la ofensiva iniciada el domingo, ha proseguido durante el día de ayer...

Han sido rechazadas las fuerzas chinas en el lado derecho y en algunos otros sectores el avance es de las tropas japonesas.

El fin de la ofensiva es el forzar a las tropas chinas al combate, evitando de esta forma todas las grandes operaciones y amenazándolas con un cercamiento general.

La ofensiva actual es una de las más grandes que se han realizado en las operaciones habidas por los japoneses en la China del Sur.

Amsterdam.—Comunican de Londres que el vapor petrolero británico "Vaeitid", de 5.026 toneladas se ha hundido a lo largo y ante la costa británica.

Shanghai.—Las tropas japonesas iniciaron el pasado domingo...

Milán.—Un destacamento de cazadores alpinos, que descendían del pico de Anterselva...

Los cazadores alpinos, que descendían del pico de Anterselva, en el Valle de Anterselva, y al Norte de Bruneck (Alto Adige)...

Cuatro de los cazadores pudieron salvarse, y librar a otro compañero de inminente muerte. Otros cuatro, perecieron víctimas del alud.

Moscú.—El comunicado oficial soviético no acusa hoy sino los normales movimientos de las patrullas y los vuelos de reconocimiento.

Copenhague.—Comunican de Helsinki que las baterías finlandesas derribaron ayer cinco aparatos de bombardeo soviéticos.

Londres.—Se ha construido un barco especial para el transporte de aceite, que constará de cuarenta departamentos para las distintas especies, y es el más perfecto en su género.

Montevideo.—El Ministerio de Negocios Extranjeros anuncia la próxima publicación de un Libro Azul que se titulará "Acontecimientos que precedieron al hundimiento del "Graff Von Spee" y al internamiento del vapor "Takoma".

Constará de cincuenta y un capítulos y de noventa páginas.

Bruselas.—El "Diario Oficial" publica una Orden prohibiendo la propagación de octavillas y proclamas por el país.

Estambul.—Se ha firmado un tratado comercial entre Alemania y Turquía por un valor de siete millones de libras turcas, y referente casi todo él a mercancías alemanas que se hallan en las aduanas turcas.

Amsterdam.—Comunican de Londres que el Gobierno contestando a una pregunta de un diputado liberal en la Cámara de los Comunes ha declarado que la declaración del Papa, con sus cinco bases para la paz europea, produjeron la más viva impresión de agrado en el Gobierno británico.

Faltan obreros especializados en los astilleros británicos

Londres.—Un síntoma significativo de la potencialidad de trabajo de la industria británica, según varias noticias de la prensa inglesa, es que una de las mayores dificultades para la construcción de buques nuevos estriba en la falta de obreros especializados.

Normas de la Tradición

Hay tres constituciones en los pueblos del mundo: la liberal, la católica y la socialista.

Esas tres constituciones, puede decirse que son, en gran parte, obra de la Iglesia.

La Iglesia separó las dos potestades, rompiendo el nudo del cesarismo que las había juntado en una sola persona o clase para oprimir a un tiempo, sin barreras ni límites, las conciencias y los cuerpos.

En Jerez se ha desencadenado hoy un temporal que amenaza perder las cosechas

El Ayuntamiento de Tarragona ha acordado esta mañana una pensión de tres pesetas para todos los veteranos carlistas

La Comisión pro intereses de Lugo se ha reunido hoy para preparar el homenaje de Galicia al Corpus

Jerez de la Frontera.—Llueve torrencialmente en esta plaza. El Guadalete lleva una crecida extraordinaria.

Tarragona.—En su sesión de hoy, acordó este Ayuntamiento contribuir con 3.000 pesetas a los gastos de

las fiestas de la liberación. También acordó conceder una pensión vitalicia de tres pesetas diarias a los veteranos de la guerra carlista.

Jaén.—La policía ha detenido hoy en un hotel de esta capital a un capitán profesional del Ejército, que actuó de comandante de Estado Mayor del ejército rojo, y se dedicó a incautaciones de bienes de personas de derechas y encarceló a dieciocho soldados de la zona nacional.

Lugo.—En la parroquia de Recedente se derrumbó una techumbre, por la ruptura de un viga, matando a cuatro personas, e hiriendo a otra.

Lugo.—Hoy se ha reunido la Comisión pro intereses de Lugo, presidida por el Gobernador Militar, para preparar las fiestas del Corpus, en cuya fecha se restaurará la tradicional ofrenda al Santísimo de todos los Alcaldes de Galicia.

Barcelona.—Por la buena administración de los Ayuntamientos de la provincia se ha podido confeccionar ya el Censo pecuario de 1939.

El sorteo de la Lotería Nacional

Homenaje al heroico aviador García Morato

Madrid.—En el sorteo celebrado esta mañana han correspondido los siguientes premios: Premiado con 100.000 pesetas: 13.697.—Huelva, Jerez de la Frontera, Málaga y Madrid.

3.912.—Santander, Pamplona y Jerez de la Frontera. 35.234.—Barcelona, Valencia y Sevilla. 24.253.—Madrid, San Sebastián y Sevilla.

NUEVOS CANONIGOS Esta tarde han tomado posesión el Rector del Seminario Diocesano y el Párroco de San Miguel

Esta tarde a las cinco han tomado posesión de las Canonías para las que fueron designados por la Santa Sede, los MM. II. señores don Faustino Mendieta, Párroco de San Miguel Arcángel de esta ciudad y don Felipe Ugalde, Rector de este Seminario Diocesano.

Después de verificar en la Sala Capitular el juramento de sus cargos, los nuevos Canonigos, acompañado, por los MM. II. señores Arce y Arce y de nuestra Santa Iglesia Catedral, don Asunción Gurruchaga y don Jaime Verástegui, y precedidos de todo el Cabildo, se han dirigido al templo catedralicio ante cuyo altar—cantando que hubo el Coro la antifona "Quon pulchra"—entónó el M. I. señor Mendieta la oración de Nuestra Señora, y seguidamente los nuevos Canonigos ocuparon en el Coro sus sillas del Capítulo, con lo que se dió por verificada la posesión de sus cargos.

Editoriales

Un siglo nacional

Es difícil arrancar del pueblo sus amores tradicionales. Podrá prescindirse de ellos en un momento determinado.

No tuvieron esto en cuenta, o no lo quisieron tener, los corifeos del liberalismo a todo lo largo y ancho del siglo pasado.

Todos los ensayos fracasaron. Todos los empujos se gastaron. Nada violento podía ser durable. Cuanto enseñaba la historia española de ahora hace un siglo. Un siglo de soslayar constante la doctrina tradicional.

"En el abrazo de Vergara iban prefigurados todos los mendrugillos irrisorios de pan con que luego durante muchos años se había de pretender engañar el hambre de bondad y de justicia del viejo espíritu tradicional de España..."

"Mas por debajo de esas apariencias, iba hacia sus últimos designios. Dos zonas extremas se dibujaban en España. En una la protesta tradicional, clamando en esa soledad que son las breñas de Navarra o del Maestrazgo, los libros de Bahman y Donoso, el escudo de Mella; en la otra la labor roedora y masónica, trabajando en la clandestinidad de la logia y la sinagoga."

"Y en el centro, sonriéndose de los primeros por atrasados, y de los segundos por fantásticos; sin escuchar la advertencia profética de la Tradición, ni advertir la perforación subterránea de la Masonería, la inmensa zona media y política, alegre, confiada, excoptica..."

Así ha discurrido un siglo de la vida de España: ahogando siempre a la Tradición, de espaldas a la Tradición, y de frente al liberalismo, causante—ha dicho el Generalísimo Franco—de todas las desgracias nacionales.

Funeraria de Víctor Lauzurica.—Correría, 17.—Teléfono 1345. LA SEÑORA Doña María Altuna y Ugarte Ha fallecido hoy, a las tres de la tarde, a los 56 años de edad Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición Apostólica de Su Santidad E. P. D. Su esposo don Enrique Vallejo, hijos don Ricardo, doña Consuelo, doña Blanca y don Jesús; hijos políticos don Jesús Colina, doña Felisa Díaz, doña María, don Juan, doña Valentina, don Luis y doña Anita Vallejo, doña Consuelo González, don Antonio Uriarte y doña Victoria Arribas, nietos, hermanos, hermanos políticos, sobrinos y demás parientes, SUPLICAN a sus amistades que tengan presente en sus oraciones y asistan a los FUNERALES que, por el eterno descanso de su alma, se celebrarán mañana viernes, a las ONCE, en la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, y a la CONDUCCION DEL CADÁVER al cementerio de Santa Isabel, que tendrá lugar el mismo día, a las DOCE Y MEDIA, por cuyos actos de caridad cristiana les quedarán agradecidos. Vitoria, 1 de febrero de 1940. El duelo se recibe y despide en los sifios de costumbre. Casa mortuoria; CERCAS BAJAS, 17, 1.º No se reparten esquelas ni se recibe pan. Hay concedidas indulgencias en la forma acostumbrada.

Acción Católica EJERCICIOS ESPIRITUALES

Organizados por la Unión Diocesana de Juventud Feminina de Acción Católica, tendrán lugar en la capilla privada del Convento de las MM. Reparadoras (San Antonio, número 12) del 11 al 17 de febrero. Los dirigirá el Rvdo. señor don Leonardo Urteaga. El horario de dichos Ejercicios es el siguiente: Mañana: 8.—Meditación. 8.45.—Misa. 10.30.—Meditación. 12.—Plática. Tarde: 4.—Oficio Parvo. 4.45.—Meditación. 5.45.—Rosario-Bendición. 7.—Vía Crucis. 7.30.—Meditación. Nota.—A estos Ejercicios pueden asistir cuantas jóvenes lo deseen aunque no pertenezcan a Acción Católica.

Bolivia se desliga de la libra esterlina

La Paz.—Después de que la mayoría de los Estados, al comenzar la guerra, habían decidido abandonar la libra esterlina como base monetaria, debido a la baja catastrófica del cambio y a la transformación que el mismo ha experimentado después de constantes oscilaciones, ha acordado también Bolivia para cuya moneda regía hasta ahora la base de la libra esterlina, amoldar el peso boliviano al dólar americano. (D NB) Lea usted PENSAMIENTO ALAVES





